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文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 令和 年 月 日 決裁 令和 年 月 日

議 長 副議長 局 長 副主幹 係 長 主 査 担 当 文書取扱主任

開催年月日 令和５年７月７日（金曜日） 開会９時53分 閉会10時10分

開 催 場 所 第二・第三委員会室

出 席 委 員
安樂、荻野、髙橋、好川、福井、木下、三上、山口、 事

務

局

深村局長

柴田、関藤 壽崎副主幹

欠 席 委 員 なし 山本主査

説 明 員 別紙のとおり

議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。

（１）令和５年度一般会計補正予算（スマイルビル取得費関連）について

（２）令和５年度一般会計補正予算（市民プール運営事業補助金）について

２ その他について

市民団体との意見交換会について委員長より提案があり、委員に了承された。

３ 次回委員会の日程について

７月21日（金）午前10時00分から開催することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 総務文教常任委員長 安 樂 良 幸 ○印
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第５回 総務文教常任委員会

R5.7.7 (金)10：00～

第二・第三委員会室

開 会 ９：５３

委 員 長 ただいまより、第５回総務文教常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員については、全員出席をしております。議長に出席をいただいております。

寄谷議員、藤田議員に傍聴を許可しております。報道として株式会社北海道新

聞社、株式会社空知新聞社に取材を許可をしています。

それでは、ここで７月１日付人事異動に伴う職員の紹介をいたしますので、暫

時休憩をいたします。

休 憩 ９：５４

再 開 ９：５５

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

ただいま田村議員が傍聴に入りましたので、許可します。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 それでは、所管からの報告事項に入りますが、◎については議案関連になって

おりますので、事前審査に当たらないようにご留意願います。

（１）、令和５年度一般会計補正予算（スマイルビル取得費関連）について説明

を求めます。

（１）令和５年度一般会計補正予算（スマイルビル取得費関連）について

副 市 長 それでは、本日の委員会におきましてそれぞれ所管より２点説明をさせていた

だく前に、私のほうから若干スマイルビルの関係についてご説明をさせていた

だきたいと思います。

今回第２回定例会の閉会後間もない時期に臨時会を開催いただく中で、一般会

計補正予算の上程を予定をさせていただいておりますが、駅周辺整備に要する

経費の補正につきましては、スマイルビルの取得に係る費用を見込んでござい

ます。スマイルビルの取得につきましては、令和３年３月のビル閉鎖以降所有

会社等と維持管理を含め今後の対応を協議してまいりましたが、このたびビル

の譲受に向けた協議が一定程度まとまったことから、取得に向けた手続を進め

るべく、６月27日に開催されました第４回の総務文教常任委員会におきまして

所管よりビルの取得に向けた検討経過を説明させていただいたところでござい

ます。まちの玄関口であり、滝川の顔でもある滝川駅周辺地区の再生は、これ

からのまちづくりにおきまして必要不可欠なものと思っておりますことから、

スマイルビルを取得し、様々な都市機能を取り込む中でにぎわいのある空間づ

くりを目指すことにより滝川駅周辺の衰退感を払拭し、にぎわいと魅力あるま

ちづくりを将来に向けて進めていきたいというふうに考えているところでござ

います。その上におきまして、いまだ取得に向けた協議を進めているところで

はございますが、ビル取得に係る予算を上程させていただきたいというふうに

考えておりますので、委員の皆様方のご理解をよろしくお願いを申し上げたい

と思います。

それでは、所管のほうから詳細は説明させていただきます。

山下係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。
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質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、報告済みといたします。

ここで所管を入替えいたしますので、暫時休憩いたします。

休 憩 ９：５９

再 開 １０：０１

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。

（２）、令和５年度一般会計補正予算（市民プール運営事業補助金）について説

明を求めます。

（２）令和５年度一般会計補正予算（市民プール運営事業補助金）について

今課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、報告済みといたします。

ここで所管と報道については退室を願います。

２ その他について

委 員 長 それでは、その他についてですが、委員のほうから何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 事務局からは何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、私のほうから１点です。

以前議長のほうから各常任委員会、市民団体等との意見交換を今期も進めてい

ただきたいということがありましたが、早速総務文教常任委員会として高校の

間口問題、これから滝川工業高校がなくなるとか、あと今滝川高校の定時制も

なくすという話もうわさで聞いております。過去にも滝川は滝川高校、それか

ら滝川西高校が間口減となりました。やっぱり間口が多いところがどんどん狙

われていくというようなところもございまして、その件について委員会として

もまずはＰＴＡの関係者とか学校関係者、そういう方たちと懇談会をして、そ

ういう関係者の意見を聴取をしたいなというふうに考えております。それで、

７月の中旬以降に道のほうから北空知学区の今後の説明会があるらしいので、

それをまず教育委員会のほうで受けていただき、その後、教育委員会から我々

にその内容を説明をしてもらう機会を７月下旬ぐらいに設けたいなと考えてい

ます。それを受け、また細部の懇談項目についてはちょっと考えますが、お盆

前ぐらいには一回ＰＴＡ関係者と懇談会を開催をして、意見交換をしたいなと

いうふうに考えております。懇談会を行った後、最終的にどこに行き着くのだ

というところですが、昨年滝川市議会として道教委と懇談会をやっております

が、最終的にはそこに持っていきたいなというふうに思っています。市民、そ

れから学校関係者、そういったところとの意見交換を踏まえながら滝川市議会

として、また道教委と懇談会を行うと。市議会としても十分にこの間口問題に

ついては関心を持っているのだというところを道教委に示したいなというふう

に考えております。このことにつきまして、委員の皆様から何かご意見はござ

いますか。

（なしの声あり）
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委 員 長 ないですか。進めてよろしいでしょうか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 では、そのように進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程は、７月21日金曜日の午前10時からとなっていますが、あく

までも予定となっておりますので、予めご承知おきください。

以上で第５回総務文教常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １０：１０



第５回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

日 時 令和５年７月７日（金）

午前 10 時 00 分

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

○ 委員長挨拶（委員動静）

○ 休憩～７月１日付け人事異動に伴う職員紹介

１ 所管からの報告事項について（◎印は議案関連）

２ その他について

３ 次回委員会の日程について（予定）

日 時 ７月 21 日（金）午前 10 時 00 分

場 所 第二・第三委員会室

○ 閉 会

《駅周辺整備部》
◎（１）令和５年度一般会計補正予算（スマイルビル取得費関連）

について

（資料） 駅周辺整備課

《教育部》
◎（２）令和５年度一般会計補正予算（市民プール運営事業補助

金）について

（資料） 社会教育課



令和５年７月４日

滝川市議会議長 山 本 正 信 様

滝川市長 前 田 康 吉

総務文教常任委員会への説明員の出席について

令和５年６月27日付け滝議第56号にて通知がありました第５回総務文教常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

副市長 中 島 純 一

駅周辺整備部長 加 地 幸 治

駅周辺整備部駅周辺整備課係長 山 下 亮 輔

駅周辺整備部駅周辺整備課主任級主事 小 諸 将 司

滝川市教育委員会教育長の委任及び滝川市長の委嘱を受けた者

教育部長 諏 佐 孝

教育部社会教育課長 運 上 琢 諭

教育部社会教育課長補佐 今 安紀子

（総務部総務課法制文書係）


